
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

桜町再開発の中で整備が

進められている熊本城ホー

ル等の運営を行う指定管理

者が今議会に提案されまし

た。指定管理者は、運営・企

画・誘致に東京に本社を置く

（株）コンベンションリンケ

ージ、（株）キョードー東京

が、熊本城ホールと一体管理

となる辛島公園地下駐車場、

同駐輪場などの管理には

（株）パスート、建物の設備

管理、警備、清掃等には（株）

太平ビルサービスの 4社で作

る共同事業体が指定管理者

として提案されています。な

お指定管理期間は 5年となっ

ています 

来年度予算には７３億６，０９０万円の取得費が計上 

【
控
え
室
か
ら
】 

 

オ
リ
ン
ピ
ッ
ク
は
「
平
和
の
祭
典
」
に 

 や
ま
べ
ひ
ろ
し 

 

平
昌
オ
リ
ン
ピ
ッ
ク
が
閉
幕
し
ま
し
た
。 

 

様
々
な
選
手
た
ち
の
活
躍
の
な
か
で
、
特
に
私
が
印
象
に
残
っ
た
の

は
、
ス
ピ
ー
ド
ス
ケ
ー
ト
女
子
５
０
０
ｍ
で
優
勝
し
た
小
平
奈
緒
選
手

が
、
２
位
に
終
わ
っ
て
泣
き
崩
れ
る
韓
国
の
イ
・
サ
ン
フ
ァ
選
手
の
肩

を
抱
き
寄
せ
、
一
緒
に
ウ
ィ
ニ
ン
グ
ラ
ン
を
し
た
場
面
で
し
た
。
そ
の

際
、
小
平
選
手
は
「
今
で
も
あ
な
た
を
尊
敬
し
て
い
る
」
と
言
葉
を
か

け
、
イ
選
手
も
「
あ
な
た
を
誇
り
に
思
う
」
と
答
え
た
そ
う
で
す
。
今

で
も
日
本
国
内
で
ヘ
イ
ト
デ
モ
、
ス
ピ
ー
チ
が
止
ま
な
い
現
状
が
あ
る

な
か
、
大
き
な
メ
ッ
セ
ー
ジ
と
な
る
シ
ー
ン
で
し
た
。 

「
ス
ポ
ー
ツ
に
よ
っ
て
私
た
ち
は
、
一
つ
の
国
民
の
よ
う
に
ま
と
ま

る
こ
と
が
で
き
る
の
で
す
。
と
て
も
簡
単
な
こ
と
で
す
」
Ｉ
Ｏ
Ｃ
の
公

式
サ
イ
ト
に
紹
介
さ
れ
た
小
平
選
手
の
発
言
で
す
。 

か
つ
て
ナ
チ
ス
・
ド
イ
ツ
は
オ
リ
ン
ピ
ッ
ク
を
国
威
発
揚
の
場
に

し
、
徹
底
的
に
政
治
利
用
、
戦
争
へ
と
突
き
進
ん
で
い
き
ま
し
た
。
そ

の
反
省
か
ら
生
ま
れ
た
の
が
、
ス
ポ
ー
ツ
を
政
治
利
用
し
な
い
と
し
た

「
オ
リ
ン
ピ
ッ
ク
憲
章
」
で
す
。 

昨
年
、
安
倍
首
相
は
憲
法
を
改
正
し
、
東
京
オ
リ
ン
ピ
ッ
ク
・
パ
ラ

リ
ン
ピ
ッ
ク
の
開
催
年
に
あ
わ
せ
て
施
行
を
め
ざ
す
と
明
言
し
ま
し

た
。「
日
本
で
五
輪
が
開
催
さ
れ
る
２
０
２
０
年
を
日
本
が
新
し
く
生

ま
れ
変
わ
る
大
き
な
き
っ
か
け
に
す
べ
き
」
だ
と
。 

 

「
オ
リ
ン
ピ
ッ
ク
憲
章
」
の
精
神
に
の
っ
と
り
、
東
京
オ
リ
ン
ピ
ッ

ク
・
パ
ラ
リ
ン
ピ
ッ
ク
は
「
平
和
の
祭
典
」
と
し
て
開
催
さ
れ
る
べ
き

で
す
。 
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【
控
え
室
か
ら
】 

残
念
な
高
校
生
平
和
大
使
の
ス
ピ
ー
チ
見
送
り 

や
ま
べ
ひ
ろ
し 

  

２
０
１
４
年
以
来
、
毎
年
８
月
に
ジ
ュ
ネ
ー
ブ
軍
縮
会
議
で
核

兵
器
廃
絶
を
世
界
に
訴
え
て
き
た
日
本
の
高
校
生
平
和
大
使
の
ス

ピ
ー
チ
が
、
今
年
は
ど
た
ん
場
に
な
っ
て
見
送
ら
れ
る
結
果
と
な

り
ま
し
た
。 

高
校
生
平
和
大
使
は
、
各
地
の
高
校
生
が
核
廃
絶
署
名
を
集
め

て
国
連
に
届
け
る
活
動
で
、
活
動
２０
年
目
の
節
目
と
な
る
今
年
は
、

過
去
最
高
の
２１
万
４
３
０
０
筆
の
署
名
を
集
め
、
熊
本
か
ら
も
大

使
を
派
遣
し
ま
し
た
。 

７
月
に
画
期
的
な
核
兵
器
禁
止
条
約
が
採
択
さ
れ
た
直
後
で
も

あ
り
、
高
校
生
大
使
の
み
な
さ
ん
は
、
条
約
の
意
義
と
被
爆
者
の

思
い
を
し
っ
か
り
と
世
界
に
訴
え
た
い
、
と
い
う
強
い
思
い
で
会

議
出
席
に
臨
ん
で
い
た
そ
う
で
す
。
そ
れ
だ
け
に
今
回
の
結
果
は

大
変
残
念
で
あ
り
、
高
校
生
大
使
の
み
な
さ
ん
の
落
胆
は
は
か
り

し
れ
ま
せ
ん
。 

こ
れ
が
仮
に
、
条
約
に
反
対
し
た
政
府
に
外
務
省
が
「
忖
度
」

し
た
結
果
だ
と
す
れ
ば
、
こ
れ
ほ
ど
恥
ず
べ
き
行
為
は
あ
り
ま
せ

ん
。 熊

本
市
で
も
毎
月
６
日
と
９
日
に
、
中
心
街
で
核
廃
絶
署
名
を

行
っ
て
い
ま
す
が
、
率
先
し
て
署
名
し
て
く
れ
る
の
は
い
つ
も
、

制
服
姿
の
生
徒
さ
ん
た
ち
で
す
。
若
者
の
平
和
を
願
う
思
い
、
そ

れ
に
し
っ
か
り
と
応
え
る
政
府
の
実
現
、
そ
の
た
め
に
力
を
尽
く

し
ま
す
。 

 

熊本市中央区手取本町１-１ 3 階  検索 

熊本城ホールの指定管理者が提案されました 

当初予算には、熊本城ホー

ル整備に向けた床取得経費

が７３億６０９０万円計上

されています。また、桜町再

開発を手掛ける民間企業に

は、４１億９６７０万円の補

助金を計上。震災後、市政に

とって大規模な支出となり

ます。 

震災からやがて２年。自宅

の再建や修繕が進まない状

況も残され、昨年９月末には

 桜町再開発の商業スペースに県外のスーパーとシネコン 

桜町の再開発で整備される商

業施設に、福岡に本社を置くス

ーパーと映画放映をおこなう東

京の TOHO シネマが出店する

ことが明らかになりました。 

共産党市議団は、桜町再開発

が、地場の企業が多く入ってい

た県民百貨店を閉鎖・解体し進

められた経緯もあることから、

地元企業が参入できるよう市と

して働きかけを行うよう求めて

きました。 

現時点では、新たにできる再

開発ビルにどれだけの地元企

業が参入できるか明らかにな

っていません。 

再開発ビルでの様々な消費

が、地場企業の売り上げにつな

がり、地元経済の活性化につな

がるよう､引き続き地元企業の

参入にむけ、市としても働きか

けを進めるべきです。 

地元企業の参入が進むよう市としても働きかけを！ 

医療費減免も打ち切られま

した。また、来年度は負担の

重い国保料が平均で年４４

００円の引き上げとなりま

す。 

市議団が行ったアンケー

トには、再開発やホール建設

ではなく、暮らしや福祉を重

視すべきとの市民からの意

見が多く寄せ

られていま

す。 

 



 

 

 

 

 

 

 

  

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日本共産党 市議会だより 2018年 3月 4日号 

意見書は、地方議会から国に対して、さまざまな要望や意見を届け

る文書です。今議会に日本共産党市議団は 3件の意見書（案）を提出

しました。 

生活保護制度を国民の正当な権

利として位置づけをはっきりさせ

ること、「生活保障法」というよう

な生活保障・国民の権利としての

法律であることを明確にし、広く

周知していくことが必要。低すぎ

る捕捉率を向上させ、誰でもが必

要な時に速やかに受給できるよう

な生活保護制度の運用を求める。 

残業代ゼロ法案は、８時間労働

制が適用されず、時間外労働や休

日労働をしても、残業代が出ない

内容となっている。さらに、何時

間働いても一定時間しか働いたこ

とにならない裁量労働制を拡大す

るものとなっている。 

 

 政府が憲法第9条に明記しよう

とする自衛隊とは、これまで憲法

上認められないとされてきた集

団的自衛権を行使可能とし、世界

中で武力紛争に関与が可能な自

衛隊にほかならない。日本が世界

に誇るべき財産である戦争放棄

の誓いを実質的に破り、国際的な

信頼を失うことは明白である。 

 よって、自衛隊の明文化という

改憲構想に反対し、憲法改正の発

議をしないよう強く要請する。 

2018 年第 1 回定例会の開会日、市議会の各会派団長ならびに

議会運営委員会メンバーが発議者となって、北口和皇議員が地方自

治法 92条の２「兼業の禁止」に抵触するということを確認する「資

格決定要求書」が議長あてに提出されました。抵触するということ

が、議会で議決されれば直ちに「失職」となります。 

「地方自治法 92 条の 2」では、

地方公共団体の議員が、当該地方

公共団体の請負をするものとな

ること、およびそれに準ずる行為

をすることを禁止しています。 

 北口議員は、熊本市漁協の代表

理事を務め、熊本市からの委託事

業を請け負って実施してきまし

た。加えて、同じく代表を務める

熊本県内水面漁連で請け負って

いた熊本市の委託事業を熊本市

漁協が実施してきました。 

地方自治法 92条の 2「議員の兼業禁止」、抵触すれば失職 

特別委員会の審議を経て、最終日に特別議決の運び 

熊本市議会は、熊本市漁協や内

水面魚連を通して熊本市漁協が

行ってきた委託事業が、年度によ

っては、熊本市漁協が行う事業の

6割を超えていたこと、熊本市の

委託事業が熊本市漁協の主要な

部分を占めていたことを、特別委

員会の調査の中で確認しました。 

 そのため、兼業禁止に抵触する

ことを議会で決定するための「資

格決定要求書」が議員発議によっ

て議長に提出されたものです。 

 

委員会を経て、3 月 26 日の最終

日・本会議において、議決の運び

となる予定です。議決は、出席議

員の3分の2の賛成を必要とする

「特別議決」となります。可決す

れば直ちに「失職」です 

議員の資格にかかわる重要な

議案なので、委員会付託を省略す

ることができないという取り決

めがあるので、「北口議員の不当

要求に関する特別委員会」に付託

され、委員会審議が行われます。 

長時間労働を解

消し、過労死を根

絶するため、働き

方改革関連法案の

撤回を求める。 
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